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Los isleños
necesitan

. ~

un empuJon
La situación económica sigue siendo

complicada para la plantilla azulina

Jordi Agabo I SANFERNANDO

Independientemente de donde
llegue, la plantilla del Club De-
portivo San Fernando necesita,
imperiosamente, una ayuda, un
empujón, algo que le mejore la
complicada situación económica
que padece elequipo isleño.

y es que, a pesar de haber mejo-
rado ostensiblemente la parcela
deportiva, sobre todo desde la lle-
gada de Juan Antonio al banqui-
llo, donde el equipo de San Fer-
nando ha conseguido diez de los
quince últimos puntos disputa-
dos, lo que le podría permitir el
domingo el atar la permanencia,
en el aspecto económico las cosas
se han empeorado de una manera
considerable, principalmente
porque los días pasan y se sigue
sin percibir emolumento alguno.

En e! inicio de semana losjuga-
dores se volvieron a reunir, por
enésima vez, para tratar, de algu-
na forma, de ir en el mismo rum-
bo en estos complicados momen-
tos y ayer, al finalizar la sesión
preparatoria, se personaban en el
estadio el presidente de la enti-
dad azulina, Manolo Acosta,
acompañado del vicepresidente,
Fernando Rodríguez , para vol-
ver, de nuevo, a explicar a los ju-
gadores la situación por la que
atraviesa la entidad de San Fer-
nando.

Todos están
disponibles para
este domingo

Juan Antonio, por su parte y
con un gran sacrificio, intenta,
al menos mientras que el equi-
po entrena, hacer olvidar los
problemas económicos y cen-
trarse en el aspecto deportivo,
situación harto complicada.
Aun asi, es de admirar el traba-
jo que está realizando el técni-
co isleño que buscará terminar
de completar el milagro el do-
mingo, ya que si se derrota al
Linares, en el encuentro que
comenzará a las seis y media
de la tarde, se sumarán 41 pun-
tos y prácticamente se confir-
mará evitar el descenso directo

aunque para evitar la promo-
ción, todo hace indicar que se
tendrá que sumar, al menos,
un púnto más.
Juan Antonio dispuso ayer un
entrenamiento con balón sobre
el mismo escenario donde se

disputará el choque y la nove-
dad más significativa es que el
técnico podrá contar con la to-
talidad de la plantilla para el
partido ante el Linares por lo
que pondrá en liza a su equipo
de gala.

La plantilla azulina se volvió a reunir ayer con los rectores del club.

Algo más de media hora estu-
vieron departiendo ambas partes
y, los rectores comunicaron a los
jugadores de primera mano, la si-
tuación, en la cual se argumenta
que una vez liberado el embargo
de la Seguridad Social, con el
aplazamiento de la deuda, se está
pendiente de poder cobrar e!
sponsor LaPepa, cuyocompromi-
so fue adquirido por e! alcalde de
la ciudad, Manuel María de Ber-
nardo, hace algunas fechas.

Lo que también ocurre es que
las cosas de palacio van despacio,
ypormedio también se ha metido
el grave problema que padece e!
Consistorio con el supuesto des-
falco que, de momento y lógica-
mente, centra las atenciones de
los ediles municipales.

Aun así, tanto Acosta, como Ro-
dríguez son optimistas en la llega-
da de algún tipo de dinero antes
de finalizar el mes de abril, así co-
mo que el aficionado isleño res-
ponderá a la llamada realizada
para acudir al partido del domin-
go y que, la ayuda que se pueda
percibir y la taquilla, sean sufi-
cientes para pagar, lo antes posi-
ble, almenas, unanónilna.

Ambas partes ternilnaron la re-
unión y lo cierto es que las caras,
tanto de los jugadores como de
los directivos ala salida de losves-
tuarios, no podían esconder eI l-
to grado de preocupación que
existe y es que e! San Fernando
necesita urgentemente un empu-
jón para terminar de confirmar lo
deportivo lo antes posible.

Deportes

Lacrisis
también
desembarca
en el Arcos
La plantilla entrenará

a partir de ahora un dia

menos pero descarta

hacer movilizaciones

"'°"'

M. Galvin I ARCOS

Los problemas económicos
agobian a la inmensa mayoría
de clubes y el Arcos no es una
excepción. Laplantilla arcense
acumula dos meses sin ver un
euro -febrero ymarzo- además
de que hay jugadores que tie-
nen pendiente de cobro parte
de la mensualidad de enero y
otros alos que se lesadeuda al-
go de la pasada temporada.

Esto ha motivado que la
plantilla mantuviera el miér-
coles por la noche una reunión
con algunos directivos, acor-
dando que a partir de la próxi-
ma semana los entrenamien-
tos pasarán a ser tres en'lugar
de cuatro, alegando que algu-
nos futbolistas no tienen dine-
ro para pagarse los desplaza-
mientos hasta la Ciudad De-
portiva del Arcos.De momen-
to, el equipo que prepara Ma-
qui no se entrenó ayer como
primer paso.

El capitán del Arcos, Dani
Venegas, explicaba ayer que
"la directiva, e!cuerpo técnico
y los jugadores llegamos al
acuerdo de que para los cuatro
partidos que quedan es excesi-
vo los cuatro días que vamos a
entrenar, más que nada por el
tema de que la gente que se
desplaza necesita dinero para
hacerla". "Entre todos decidi-
mos quitar un día de entrena-
miento a la semana y la directi-
va entendió nuestra postura",
aseguró.

PRIMERAANDALUZA
Sancionados los dos

técnicos y tres jugadores
del Sporting isleño
Larelación de sancionados en Pri-
mera Andaluza, todos ellos por
un partido, la forman los siguien-
tes jugadores: Fofi (La Palma),
Selu (Tesorillo), Victor (Tliarsis),
Salguero (Valverdeña), Xavi (Al-
geciras), Beardo (Conil), Salvi
(Roteña), Toboso (Sporting San
Fernando), Juanfran (Bornense),
Villalustre (Roteña), Narváez
(Conil), Serginho (XerezDeporti-
vo B), Samuel (Tharsis), Bernar-
do (Tesorillo), Jesús Sierra (Spor-
ting San Fernando) e lsaac (Spor-
ting San Fernando). Desde la gra-
da tendrán que dirigir Jesús Acal
y Juan C. Lucas, los dos técnicos
del Sporting San Fernando.

TERCERA DIVISiÓN

EICádiz B es el único gaditano
que jugará su partido mañana
Dos partidos del grupo X de Tercera se adelantan a mañana: Aya-
monte-Cádiz B (18:00) y At.Antoniano-Mairena (18:30). Lossiete
restantes quedan para el donilngo: Chiclana CF-Cartaya (12:00),
Los Palacios-Puerto Real (12:00), Alcalá-Pozoblanco (11:30), Co'
ria-Recreativo B (11:30), Sevilla C-DosHermanas (11:30),Córdo-
ba B-LosBarrios (12:00) yJerez Industrial-San Roque (12:00).

PRIMERA ANDALUZA

Sólo se adelanta un encuentro a la tarde
sabatina, con Roteña y Xerez B en liza
Sólo el Rote¿a-Xerez Deportivo B (18:00) se adelanta a mañana en
el grupo I de Primera Andaluza. Los demás se disputarán e! doniln-
go: La Palma-Rota (12:00), Balón-Tllarsis (12:00), Tesorillo-Corte-
gana (17:30), Punta Umbría-Valverdeña (11:30), Algeciras-Spor-
ting San Fernando (17:00), Arcos-Chiclana Industrial (17:30), Bor-
nense-Rosal (17:00) e Isla Cristina-Conil (12:00).

REGIONALPREFERENTE

El Deportes Romero
pierde a Tato por
cinco amonestaciones

Lasanción más elevada en Re-
gional Preferente es la de tres
partidos que ha recaída sobre
Andrés Toledo (Tarifa). Dos
encuentros se perderá Juan
Casar (Tarifa) y uno Carrasca
(Pastores), Félix (At. Sanlu-
queño B),' Félix (Guadalca-
cin), Paco Chamorro (Chipio-
na), Lolo (Chipiona), Madru-
gón (Guadalcacin), Antonio
Toledo (Tarifa), Ismael (Alge-
ciras B), Piñero (Chipiona),
Francisco Javier Bernal (Chi-
piona), Tato (Deportes Rome-
ro), Alex (Florida), Fran (Tre-
bujena) y Francisco Román
(Villamartin). -

CANTERA

Fallece a los S2 años el

presidente del Puerto

VII, Juan Carlos Laso

Juan Carlos Laso Rebolledo,
presidente de! Puerto VII -club
portuense con varios equipos
en las competiciones provin-
ciales de categorías inferio-
res-, falleció el miércoles a los
52 años a causa de un infarto
cerebral. Juan Carlos Laso era

muy conocido por la gente del
mundo del fútbol no sólo en su
localidad sino en otras de la

Bahía, por lo que la triste noti-
cia ha causado hondo pesar y a
buen seguro serán muchos los
partidos del próximo fin de se-
mana que se verán precedidos
de un minuto de silencio. Des-

canse en paz.
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CRITICASPara el delegado de Gobernación, lo que intentan es "hacer cundir la alarma"

Alcedoacusaalaoposiciónde
vender"mediasverdades"
--'---'-

Eledil ha calificado de
"esperpéntica" la
actuación de los
portavoces políticos

Elresponsable local
asegura que trabajan
para sacar adelante los
presupuestos del 2009

,.-

OlGA PRADOS
ROTA

El delegado de Gobernación, An-
tonio Alcedo, ha comparecido
ante los medios de comunicación
a raíz de la petición que la oposi-
ción realizabade manera conjunta
al Gobierno local para que pre-
sentenlos presupuestos del año
2009.

Alcedo González ha calificado
de "esperpéntica" la actuación de
los grupos de la oposición que
"lanzan ala población medias ver-
dades ypretenden sembrar oscu-
rantismo en torno a lagestión del
equipo de Gobierno".

El delegado de Gobernación,
que estuvoacompañado por elde-
legado municipal Francisco Mar-
tín-Bejarano, indicó que el Go-
bierno local "comparte la inquie-
tud de sacar adelante los presu-
puestos", pero también tiene muy
en cuenta la actual crisisque hace
que "la realidad socioeconómica
que se viveen el país ymuy parti-
cularmente en nuestra provincia
no sea la normal".

Así, A\cedo reiteró el deseo e
interés de esteAyuntamiento por
culminar los presupuestos de este
año, al igual que se ha venido ha-
ciendo desde que el actual go-
bierno comenzaran a gobernar
en el año 2003, desarrollando los
presupuestos con normalidad.

En esta misma línea, el delega-
do de Gobernación asegura que
"no hay ningún motivo de alar-
ma" por el hecho de que lascuen-
tas del 2009 no estén aún apro-
badas, ya que "no se ha parado
nada", al igual que no hay ningu-

Antonio Alcedo considera que la oposición trata de "sembrar el oscurantismo" en torno a la gestión municipal.

na obra parada.
Para el representante munici-

pal hay elementos y situaciones
que la oposición no menciona en
esta crítica, como por ejemplo el
hecho de que aún estén abiertas
lasnegociaciones del convenio co-
lectivodel Ayuntamiento, algoque
afectará al capítulo uno de per-
sonal de los presupuestos.

FAI.SAALARMA

Así,Alcedo González continuó ex-
plicando que si se aprobasen los
presupuestos antes de cerrar esta
negociación, habría que realizar
más adelante una modificación a

los presupuestos que "deberíamos
evitar", ya que esta nueva aproba-
ción supondría un gasto de ener-
gía y personal extra, que en estos
momentos de dificultades se re-

quiererÍ' para poner en marcha
obras y proyectos para el desa-
rrollo de la ciudad.

Por todo ello, llama la atención

sobre el motivo que ha congre-
gado a la oposición, apuntando
que lo que le preocupa al equipo
de Gobierno es que con estas de-
claraciones tan sólo se quiera "tras--
ladar a los ciudadanos alarma y
que hay algo que ocultar", cuan-
do en realidad "nada se ha para-
do a pesar de que los presupues-
tos no están aprobados y el go-
bierno local está siendo riguroso
y claro en su gestión".

Continuando con algunas de
las últimas críticas que ha realiza-
do la oposición en estos días, An-
tonio Alcedo se refirió al caso de

las casas de Valcarcel, sobre el que
"con verdades a medias", dan a en-

tender que el gobierno no actúa
de manera transparente.

Así, el edil municipal de Go-
bernación explicó que la dife-
rencia de dinero que se está ba-
rajando con estos vecinos viene
motivada por el hecho de que los
ciudadanos que están viviendo en

el bloque de Virgen de las Nieves,
no tienen titulo de propiedad yvi-
ven en alquiler, mientras que los
vecinos que están en las conoci-
das como "casas bajas" si tienen tí-
tulo de propiedad o derecho a éL
Además, el Ayuntamiento reco-
noce la propiedad en base a di-
versos aspectos como el número
de metros cuadrados o el estado
de la vivienda.

Con todo, el delegadode Go=.
bernación quiso destacar que el
objetivo final de esta actuación
pasa por seguir construyendo vi-
viendas de protección social,yen
este caso aprovechar esta zona si-
tuada en una de las entradas a
Rota.

Para Antonio Alcedo esta es
otra muestra de las "verdades a
medias" y el "oscurantismo" que
la oposición quiere transmite, en
vez de colaborar con proyectos
como éste que benefician ala po-
blación.

DEMANDANiño culpa del retraso a "la dejadez" de PPy RRUU

ElPSOEpide ahora explicacionesa
cuenta de las auxiliares de Infantil
D.P.
ROTA

La secretaria general del PSOE de
Rota, Encarnación Niño, ha in-
formado sobre una comunicación

de la que se ha dado cuenta en la
Junta Local de Gobierno de fecha
7 de abril pasado.

En dicha comunicación, la de-
legación provincial de Educación
informa alAyuntamientú de Rota
de que para contratar a los auxi-

liares de Infantil para aulas de 3
ailos, aprobados en el Pleno de
enero de 2009 por unanimidad
de todos los grupós, es necesario
que los auxiliares tengan la titu-
lación necesaria así como un con-
venio de colaboración entre am-
bas administraciones.

Según Niilo, a fecha de finales
de abril amenos de dos meses del
tinal del curso, "es inaudita la de-
jadez del equipo de Gobierno al

respecto, que ha dejado pasar el
tiempo y no ha hecho nada, ex-
cepto esperar esta comunicación
de la Junta, para llevar a cabo el
mandato que el Pleno realizó por
unanimidad de todos los partidos
políticos" .

Para la representante socialis-
ta, el interés del equipo de Go-
bierno con respecto a este tema
ha sido nulo, según afinnó, el al-
calde fue recibido hace unas se- Encarnación Niño Rico.

........
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CULTURA

Lacompañía
deteatrode
laONCE
vuelveal
auditorio

INFORMACiÓN
ROTA

Este domingo, 26 de abril, a
partir de las doce y me,dia del
mediodía, la compañía Me-
nudo Trajín de la Fundación
ONCE Cádiz, representará en
el auditorio municipal Alcalde
Felipe Benítez, 'Lo nuestro es
puro teatro', obra a la que se
podrá asistir mediante invjta-
ción. Posteriormente, se pro-
cederá al acto de entrega de di-
plomas a todos los chicos Ychi-
cas que han estado partici-
pando en los diferen tes talle-
res municipales de teatro, or-
ganizados por la Fundación
Municipal para laJuventud, la
Cultura y el Deporte (JUCU-
DE).

En el caso del montaje de
'Lo nuestro es puro Teatro', es-
tamos ante dos actores que pro-
vienen del grupo infantil Me-
nudo Trajín de la ONCE de Cá-
diz y que, por el paso de la edad,
ya se han integrado en laAgru-
pación Teatral de adultos 'Oro-
zú', dentro de la cual, éste es
su primer trabajo.

Durante una hora, dos ac-

tores hacen un recorrido por
la historia del teatro en sus si-

glos más significativos. Este de-
venir por la historia del teatro
y los cómicos es presentado al
público en una forma clara y
entretenida. Martín y Lucas,
dos cómicos, ofrecerán sus his-
torias y vivencias, haciendo al
público participar y convir-
tiendo al-espectador en una
pieza más de la propia repre-
sentación.

El espectáculo está basado
en textos de autores clásicos v
de otros de la autora Belén pé-

rezoEste ñaque u ohra para dos
actores está interpretada por
Ceferino Jorge yJuan Luis Pa-
ván.

Tras el espectáculo, todos los
participantes en los talleres mu-
nicipales de teatro, que reali-
zaron sus estrenos a lo largo de
esta semana, recibirán sus di-
plomas acreditativos.

----------

manas por 1" cons"jera de Go-
bernación, reunión en la que no
trató este tema, además de no ha-
berse interesado en negociar con
el delegado provincial de Educa-
ción lo antes posible para que los
niÚos de 3 aÚos pudiesen tener el
apoyo de esOs auxiliares en sus au-
las.

Para Niño, "la incapacidad de
gestión y la falta de mterés en los
temas educativos sigue siendo la
tónica del equipo de Gobierno de
PP y Roteilos Unidos, y por su-
puesto, lajustificación ahora será
patalear y echarle la culpa al PSOE
de Rota", que quiere incidir en
que apoyó este tema en el Pleno
y lo seguirá apoyando donde y
cuándo haga falta, "lo que no po-
demos es hacer el trabajo que co-
n'esponde al alcalde )'delegados".
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ADMINISTRACiÓNTodas las áreas han participado en su creación

Oiga Sánchez y Rocío Arrabal prt!sentaron ayer la implantación definitiva del sistema.

LaDiputación es la'
primera en implantar
la firma electrónica
Lostrámites con esta
administración se

agilizarán y mejorarán
en seguridad
----

INFORMACiÓN
CADIZ

La diputada provincial de Presi-
dencia, alga González, y la de So-
ciedad de la Información, Rocío
Arrabal, en la Diputación de Cá-
diz, presentaron ayer el nuevo sis-
tema de gestión de decretos y fir-
ma electrónica de documentos

que ha implantado la institución,

convirtiéndose de este modo la

Institución Provincial en la pri-
mera en Andalucía que pone en
marcha estos recursos,

En rueda de prensa, alga Gon-
zález destacó que "no Se trata de
un instrumento interno de la Di-

putación, sino que snpondrá un
servicio para toda la ciudadanía
,,1 agilizar los procesos adminis-
trativos que depe9-den de ella",

Asimismo, resaltó que "para ha-
cer realidad la implantación ha
sido necesario un gran esfuerzo
no solo de las áreas de Presiden-
cia VSociedad de la Información,
sinó de todas las de Diputación"
y explicó que el proceso de uso ge-
neralizado de la firma electróni-

ca se ha desarrollado en dife-
rentes pasos, desde el3 de no-
viembre del año pasado en que
empezó a funcionar de forma
provisional hasta hoy, en que
está operativo por completo,
hasta el punto en qne se con-
vertirá en el único mecanismo
que se utilice para estos trámi-
tes.

Por su parte, Rocío Arrabal
destacó "dos ventajas princi-
pales del nuevo sistema, como
son ladisminución de tiempos
y una mayor seguridad juridi-
ca". Aclaró que "permite una
administración electrónica real
en la Diputación y más ade-
lante en los ayuntamientos".

Provincia
POLíTICADestaca al consejero Pizarra

Cabaña cree que
Griñánha elegido al
mejor Gobierno
INFORMACiÓN
CADIZ

El secretario provincial del PSOE
de Cádiz, Francisco González Ca-
baña, felicitó ayer al nuevo presi-
dente de laJunta de Andalucía,
José Antonio Griñán, por la com-
posición del nuevo Gobierno an-
daluz que, a su juicio, es "el me-
jor" para "hacer frente" 1"crisisy
luchar contra el paro e iniciar 1"
recupernción económica".

En un comunicado, el dirigen-
te socialista aseguró que es "mo-
tivo de orgullo" que el principal
objetivo de Griñán sea "la lucha
contrn el paro" y que se manten-
ga "bajo laresponsabilidad de un
consejero gaditano como es An-
tonio Fernández, lo que además
supone una garantía parn hacer
frente a los retos de reindustriali-
zación que tiene la provincia".

Asimismo, destacó su "especial
satisfacción" por la inclusión de
otro gaditario en el nuevo Ejecu-
tivo andaluz, el alcalaíno Luis Pi-
zarra, que se hará cargo de laCon-
sejería de Gobernación. Gonzá-

---------

lez Cabaña tildó este fichaje como
"un gran acierto" puesto que Pi-
zarra "sabrá hacer lo que ha he-
cho durante toda su vida, que es
ejercer la política como instru-
mento parn la transformación so-
cial".

SOBRE PIZARRO

De Pizarra destacó que es "un
hombre de consenso ydiálogo" y
que en su trayectoria "ha demos-
trado una gran capacidad de tra-
bajo y una gran sensibilidad so-
cial".En calidad de presidente de
la Diputación Provincialde Cádiz,
González Cabaña se mostró con-
vencido de que la etapa de Piza-
rra en Gobernación "supondrá
avances muy significativosen ma-
teria de descentralización yauto-
nomía municipal".

Finalmente, hizo hincapié en
que la provincia gaditana y el
PSOE viven "un momento histó-
rico", con dos consejeros en el Go-
bierno andaluz y tres ministros en
el Ejecutivo de José Luis Rodrí-
guez Zapatero.

SEGURIDADLos robos son frecuentes

Intensificanel control en
instalaciones acuícolas
INFORMACiÓN
CADIZ
El Servicio de Protección de laNa-
turaleza de la Guardia Civil (Se-
prona) intensificará los controles
y la vigilancia para evitarlos robos
en las instalaciones acuícolas en

la provincia de Cádiz, según un
comunicado remitido por laAso-
ciación de Empresas de Acuicul-
tura Marina de Andalucía (Ase-
majo

El comunicado señala que va-

LABORALLa empresa conservera ha llegado a un acuerdo con el sindicato UGT

Desconvocada la huelga
indefinida en el Reyde Oros
G. LÓPEZ
BARBATE

En lajornada de ayer jueves las tra-
bajadoras de la empresa conser-
vera El Rey de Oros y el sindicato
de la UGT llegaron al acuerdo de
desconvocar la huelga indefinida.
Desde que comenzaron las pro-
testas las empleadas acudían,jun-
to con delegados provinciales del
sindicato, diariamente a las cinco
de la mañana a las puertas de la
fábrica exigiendo la readmisión
de sus compañeras despedidas.

Desde ayer, la situación ha va-
riado. En este sentido, según se-
ñaló a este medio la secretaria ge-
neral de la Federación Agroali-
mentaria de UGT Cádiz, Frnncis-
ca Romero, "hemos áecidido des-
convocar lahuelga indefinidamo-
mentáneamente yaque hemos lle-
gado a un acuerdo con la empre-
sa de crear una mesa de negocia-
ción" [previsiblemente comen-
zará a partir del día 30 las nego-
ciaciones], Asimismo,apuntó que
"una de las condiciones impres-

cindibles para que finalizarn esta
huelga ern quela trabajadoraJo-
sefa Rodríguez fuese readmitida
en la empresa". Desde UGT se-
ñalan que en la mesa de negocia-
ción tratarán temas "imprescin-
dibles" como el calendario labo-

ral de las trabajadoras o las vaca-
ciones. Por último, señala que "si
se demora mucho la apertura de
la mesa de negociación, es decir
si pasan más de 15 o 20 días sin
que se celebre, volveremos a las
movilizaciones". .

-- . rios empresarios yrepresentantes
de los acuicultores han manteni-
do una reunión para analizar los
frecuentes robos en las instala-
ciones acuicol", ydeterminar un
plan de actuación.

Informa de que, durnnte el en-
cuentro, se acordó la puesta en
marcha de "un plan de choque",
con el objetivo de intensificar los
esfuerzos para tratar de paliar los
daños que sufren las explotacio-
nes debido a los robos.

-..-------.-

,N'ORMA"Ó'

Las instalaciones de la empresa custodiadas por la Guardia Civil.
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NuevaRumasa
calificade«gran
éxito»laemisiónde, ,

pagaresrealizada
Asegura que se han superado «con
creces» las previsiones lniciales

L.V.JEREZ

El grupo Nueva Rumasa , propie,
dad de la familia jerezana Ruiz,
Mateos, califica de «gran éxito»el
resultado de la emisión de paga.
rés corporativos de las compañi,
as que integran el holding, al
haberse superado «concreces» las
previsiones iniciales, Cabe recor,
dar al respecto que la compañia
inició dicha emisión hace ocho
semanas con el objetivo de adqui-
rir empresas que representan
oport,unidades de negocio en el
actUal escenario económico,

Nueva Rumasa ha querido, asi-
mismo, agradecer la confianza
prestada por los suscriptores y a
todas las personas que se han inte-
resado por conocer más a fondo
los detalles de los desarrollos
empresariales del grupo, y ha
alentado a los que aún no lo han

hecho a conocer los pormenores
de la titulación y «se animen a
invertir en uno de los grupos con
más proyección de futuro en Espa-
ña». Yes que el grupo de la fami-
lia Ruiz-Mateos ofrecía con esta
emisión una rentabilidad garan-
tizada del ocho por ciento anual.
y, como condición, establecía un
importe mínimo por inversor de
50.000euros. Además, los pagarés
emitidos no estaban admitidos a
negocíación en ningún mercado
secundario,

Precisamente, Nueva Rumasa
se ofreció hace tres días para
hacerse cargo de Caja Castilla La
Mancha (CCM) tras su interven-
ción por parte del Banco de Espa-
ña, con el objetivo de «reflotarla»
para garantizar la viabilidad de
la entidad fmanciera en el futuro.

Así, considera que puede ser
«una interesante oportunidad de

;.e'-',C~. ~.,,,;;4illllim\p,¡¡¿.0.~
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COMPRA. La familia Ruiz-Mateos adquirió el año pasado las firmas Apis y Fruco. I LAvoz

volver a estar presente .enel sec-
tor fmancíero comonegocio total-
mente independiente y al margen
de sus empresas industriales»,

La fIrma tíene una valoración
patrimonial neta superior a los
3.000millones de euros, en com-
pañías de sectores como el ali-
mentario, bodegas y bebidas, dis-

tríbución, hoteles, agrícola, gana-
dero y patrimonial, Actualmente,
el grupo está compuesto por 107
empresas con más de 10,000emple-
ados directos y 6.000indirectos,
con relaciones comerciales en 78
países, y una facturación por enci-
ma de los 1.500millones de euros,
Todas las.empresas son cien por

cien propiedad del grupo y nin-
guna cotiza en Bolsa, Nueva
Rumasa , que en 2008compró a
Kraft Foods la divísión española
de conservas Apis y zumos Fru-
co, pretende con esta emisión
adquirir nuevas empresas qúe
aporten <<mayorfacturación, patri-
monio y liderazgo» al grupo.
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Los cambios en el Gobierno de Griñán afectarán a ladelegaciones de Cádiz

Lasquinielas indican que Periñán será sustituido por Gabriel Almagro

La silla semueve
JAVIER RODR[GUEZ"

-------.

Los cambios que ha introducido
en el Gobierno andaluz el nuevo
presidente de la Junta, José Anto-
nio Griñán, tendrán su repercu-
sión en las delegaciones provin-
ciales. Toca ahora sentarse a dise-
ñar el mapa de los representantes
autonómicos en Cádiz y será el
vicesecretario regional del PSOE
y recién nombrado consejero de
Gobernación, el alcalaino Luis
Pizarro, la persona que se encar-
gará de controlar este ¡¡roceso,jun.
to con el secretario provincial,
Francisco González Cabaña.

El primer revés que ha tenido J. A. Gómez Periñán. / L v.
que &.bordar Pizarro ha sido la
salida del Gobierno del que fuera
consejero de Obras Públicas y
hombre de la casa para todos los
recambios, el sanluqueño Luis
Garcia Garrido. El partido le ofre-
ció en una primera instancia ser
Delegado del Gobierno en Cádiz,
algo que no entraba en su planes.
Todoparece indicar que será sena-
dor autonómico.

La oferta que ha rechazado
Garrido deja muy claro que uno
de los cargos gaditanos que podria
tener los dias contados es el actual
delegadode la Junta en Cádiz,José
Antonio Gómez Periñán. En Sevi.
lla no le perdonan que se le fuera
de las manos las protestas de los
padres de la Sierra que estaban
contra los desplazamientos de sus Pablo Lorenzo. / L.V.
hijos a otros municipios para estu-
diar Secundaria. La Junta tuvo
que dar marcha atrás a sus plan.
teamientos de ágrupar centros.
Griñán no cuenta en su nuevo Eje.
cutivo con la que fuera consejera
de Educación con Chaves: Teresa
Jiménez, sustituida por Mar
Moreno. Este cambio presagia
también una reondenación en la
dirección provincial gaditana,
donde Manuel Brenes poaria
hacer las maletas y cambiar de
destino. No hay que olvidar que
el eje de la política de Griñán se
centra en potenciar la educación
y necesita auténticos estandartes
negociadores y comunicadores en
la periferia. Se da por seguro que
el posible sustituto de Brenes será
una imposición de Sevilla.

,\r 1) (

Gabriel Almagro./ L v.

En cuanto al posible relevo de
Periñán en la Delegacióndela Jun.
ta en Cádiz. tiene papeletas para
sustituirle el actual delegado pro-
vincial de Vivienda y Ondenación

.del Territorio, Gabriel Almagro.
Se trata de uno de los hombres de
confianza de Luis Pizarro y miem-
bro del clan'de Alcalá. Está bien
considerado en el aparato del par.
tido y lo tachan de buen gestor.

Gómez Periñán también sonó
como sustituible en marzo de 2008,
pero sus condiciones -algunas
fuentes dicen que exigió ser vice.
consejero-- obligaron a recondu.
cir la situación. La vacante de
Vivienda también tiene nombre
asignado. Seria el actual delegado

El PP conffa en que el domingo
miles de gaditanos apoyen la
manifestación por el empleo
n -- --------

J. R. acto acudirá el presidente regio.
nal, Javier Arenas, el secretario
general. Antonio Sanz, y el res-
ponsable nacional del área econó-
mica, Cristóbal Montoro. Esta mar.
cha se encuadra dentro de las movi-

lizaciones organizadas por el PP
en las capitales de provincia anda-
luza en favor del empleo.

Loaiza aprovechó la ocasión
para valorar el nuevo Gobierno
andaluz y lamentó la «pe,'dida de
peso» de la provinÜá en ~l nueve

-~-._-----

El PP de Cádiz se echará el próxi-
mo domingo a la calle espera exi.
gir medidas contra la crisis y una
politica de empleo eficaz.El presi.
denteprovincial,José Loaiza,expli.
có ayer los preparativos de esta
manifestación y dijo que saldrá a
las 11:30horas de ia plaza Fragela
y recorrerá la calle Santa Rosalia

. hasta el parque Genovés, dondo ten-
drán lugar las intervenciones. Al

+

~<.,=-

Hipólito García./ L v.

de Obras Públicas, Pablo Lorenzo.
La irrupción en el nuevo Gobier-
no andaluz de Rosa Aguilar como
consejera de Obras Públicas plan-
tea movimientos en las delegacio-
nes del ramo. Es más que probable
que haya renovación. .

Por lo que respecta a otras dele-
gaciones, sigue en el aire la salida
de Hipólito Garcia de Salud. El pro-
pio García ha mostrado en algu.
nos círculos sus ganas de jubilar.
se de la política. Su consejera,
María Jesús Montero, mantiene la
cartera en el Ejecutivo de Griñán.

El movimiento en el tablero pro-
vincial sólo afectaría a tres caras.

No parece probable que Angelines
Ortiz deje Innovación, ni Blanca

Ejecutivo de la Junta de Andalu-
cía, donde <<piendea un consejero»
como es Luis Garcia Garrido ai
frente de Obras Públic,as para
«canlbiarlo» por Luis PizatTt', qt;e
se convierte ~n conscjel1J de Gober-
nación pero que, a 3Ujuic io, es un
«comisario político».

Argumentó que la provincia
pierde al que era presidente,
Manuel Chaves, que «era de Cádiz
aunque servia de poco»; se queda
con el consejero de Empleo, Anto-
nio Fernández, a qUien se refIrió
como <muestro consejero del paro»;
y pierde «una de las grandes con-
sejerÍaS», como es Obras Públicas
y Transportes.

Consideró que el hecho de que
Pizarro ocupe la Conse)e~ia de
Gobernación signillca «volver a

El consejero Pizarro
\ será e\ encargado de
\ pUo\ar \os c.amb\os
I \ ..
! en a provmc.\a

\ Manuel Brenes

I

dejaría Educación y
Pablo Lorenzo

I asumiría Vivienda
I

L ~--,------

Alcántara, Justicia. Cabe recondar
que el presidente Griñán ha cam.
biado a los titulares de ambas con-

sejerias. Ahora es Begoña Álvarez
la responsable de Justicia, que sus-
tituye a Evangelina Naranjo, mien.
tras que Martin Soler asume inno-
vación, en lugar de Francisco
Vallejo. .-.

Sigue como consejero de Tra-
bajo, el jerezano Antonio Fernán-
dez, que no prevé cambios en la
delegación que lleva Juan Bouza.

El secretario provincial del
PSOE de Cádiz , Francisco Gon-
zález Cabaña, felícitó ayer al nue.
vo presidente de la Junta, José
Antonio Griñán, por la composi-
ción del nuevo Gobierno andaluz

que, a su juicio, es «el mejor» para
«hacer frente a la crisis».

. I1As IHFORI1ACIOH I En las páginas
de Andalucía 24 a 27.

tiempos del pasado, a la época de
los comisarios politicos en e1
Gobierno».8egÚndijo. el uO:-:1bra.
miento de l'jzarra es WlO <.:bue,;a

Viernes 24/4/2009 I L. Voz
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LuisGarcía
Garrido, a la
espera de
destino
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Laspernoctacionesdeturistasbajanuntercio
enmarzohastallegara lascifrasde 2004

MERCEDES MORALES- -------

Se esperaba q lle el número de via-
jero, y las pernoctaciones en hote-
les bajaran con la crisis. Sólo falta.
ba c¡ueel Instituto Nacional de Esta-
distica (INE) le pusiera cifras a esta
dopresión económica. Y lo ha hecho.
Todos los datos reflejan el descenso
de la demanda en todo el pais, pero
en Cádiz la bajada de las pernocta-
ciones en marzo ha sido de un ter-
cio, repecto al mismo mes del año
anterior. Este dato sitúa a la pro-
vincia en los mismos niveles que
estaba en mar7.0 de 2004 y en seis
puntos y medio debajo de la media
en Andalucia. En marzo de ha"", cin-
co años se alcanzó tanto un núme.

rO similar de turistas como de per-
noctaciones en este mes.

En cuanto al número de viajeros,
los que que más abandonaron este
destino en marzo fueron los nacio-

nales, ya que se registraron 35.032
menos que en el mismo mes del año
anterior. Los turistas de proceden-
cia extranjera también fueron
menos durante el mes de marzo, con-
cretamente, fallaron 11.481.Pero en
el peso relativo fue más dura la cai-
da del turismo nacional-de 26pun-
tos-, respecto al extranjeros -18 pun-
tos-.

El balance del trimestre también
p-snegativo. aunque no tan dramá-

tico como el de marzo. En esta
me<lia. las pernoctaciones hoteleras
bajaron :Mpuntos, y este indicador
vuelve a superar la bajada media
andaluza. aunque fue más leve en
febrero. En el primer trimestre de
2008, se superó el millón de pernoc-
taciones y en el mismo periodo de
este año no se llegó a las 776.000.En
cuanto al número de turistas que
vinieron a CMiz, en el primer tri-
mestre del año pasado fueron
437.283,mientras que en los tres pri-
meros meses de 2009 han sido
352.304-Casi 85.000 turistas menos.

En cifras relativas serian 19,5pun-
tos menos.

Otro indicativo es la estancia
media, es decir, el número de noches
que pasa cada turista en los hoteles
del destino. En este caso la diferen-
cia es minima, sólo de dos décimas,
pero conÍlrma que los que vienen
pasan cada vez menos tiempo alo-
jados. En marzo de 2008 fueron 2,5
noches de media por turista y en el
mismo mes de este año han sido 2,3.

Cuando el INE publicó ayer sus
estadísticas,los hoteleros no pudie-
ron reprimir un comentario de
desencanto, aunque supieran de pri-
mera mano cómo han sido de duros
estos tres primeros me8QS.El repre-
sentante de los hoteleros de la pro-
vincia, Antonio Real, explicó con
rapidez que el hecho de que la 8oma.

HOTELES. Los alojamientos de la provincia han registrado menos pernoctaciones. / o. CHAMORRO

na Santa hubiese caldo en marzo el
año pasado levantó las estadisticas,
<<porlo que esperamos que los datos

de abril remonten un poco». Real
también se mostró optimista con el
desarrollo de mayo, «por la Cele.

bración del Gran Premio de Moto-
ciclismo y la Feria del Caballo»,
mmorales@lavozdigital.es
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~ AEROLINEAS

I Iberiasuspendeel
pagodeldividendo

~FINANZAS

! XabierdeIraladejala
I presiden€iadelaBBK

El consejo de administración Xabier de Irala anunció ayer
de Iberia decidió aypr SI,.pen- I que ha decidido retirarsE' de la
der el pago del divid~ndo con I presidencia ¡¡e la BBK, cargo

I cargo a los resultados de 2008 I que OC"1<\desde hace seis años
I como medida para hacer fren-

I

y que dejará el31 de julio. El

1

1 te a la crisis. Asimismo, ba con- ejecutivo, que sufrió un infar-
gelado el sueldo a los 140pri- I to cerebral en 2007.adujo razo-
meros directivos y prepara nue- I nes de salud, y se comprometió
vos expedientes de regulación I a colaborar para cerrar una su-

L_~ emp~: / COLPISA ~~~~n <<tranqUil~~ COLPISA

/

- FINANZAS

LaCaixagana
un9.3%menos

La Caixa ganó 567millones
de euros en el primer trimes.
tre del año.con un recorte del
9,3% respecto a 2008.Mejoró
sus márgenes, pero multipli-
có casi po, cinco su ratio de
morosidad, que en los últi-
mos doce meses ha pasado
del 0,68% aI3.4%, muy por
debajo de la media. / COLPISA

El PSOE rechazaelnuevocontrato
laboraldiseñadoporlapatronal

ELlSA GARCIA COLPISA. MADRID

Los diputados del PSOEYde IUre-
chazaron ayer de forma tajante el
nuevo contrato laboraldiseñado
por la CEOE, que consideran una
maniobra de la patronal para «car-
garse» el diálogo social (ámbito de
debate y negociación entre Gobier-
no y organizaciones empresaria-
lesy sindicales).El portavozde CiD,
Caries Campuzano, apuntó que si
efectivamente el ámbito elegido
para actuar es el Congreso de los
Diputados habrá que escuchar al
resto de los agentes sociales para
proceder a la gran reforma laboral
que precisa el mercado de trabajo.

Desde las filas del PP se hace
hincapié en que se trata de una
propuesta «muy drásticID>que es-
peran sea explicada por el presi-
dente de la patronal, Gerardo Díaz
Ferraz, en su próxima compare.
cencia, en la comisión de Econo-
mia del Congreso. Su diputado To-
más Burgos aseguró no sentirse
sorprendido por las formas utili-
zadas por la CEOE.<<'!'enemosque
ser conscientes de que el diálogo
social está en estado catatónico,
algo que es evidente por la falta de
resultados posjtivos», dijo.

El Gobierno, por su parte. le-
jos de compartir las tesis del Pp,
defiende la vigencia del diálogo
social y como prueba ha convoca-
do a ios interlocutores para el 7
de mayo. La última reunión se ce-
lebró el2 de marzo y terminó sin
acuerdo y con el anuncio -por
parte del ministro <teTrabajo, Ce-
lestina Corbacho- de un real de-
creto ley con medidas para la re-

El plan de la CEOE, remitido a los grupos parlamentarios,
recoge-un-rnodeto-de-dos-años-«indefinido pero no fijo»

forma de los expedientes de regu-
lación de empleo, ampliación del
aplazamiento dp.lpago de cuotas
a la Seguridad Social, bonifica-
ciones ¡>IU'alas empresas que con-
traten a parados con prestación
e impulso de la contratación a
tiempo parcial. Con posteriori-
dad. este decreto fue convalidado
por el Congreso y los diputados
aprobaron por uruuúmidad su tra.
mitación como proyecto de ley.Y
es en el curso de este proceso que
abre la puerta a una profunda re-
form3.1aboral, en el que los em-

presarios pueden ver satisfecha
su propuesta. Algún grupo podría
presentarla como enmienda, aun-
que de momento ninguno la ha
asumido- Dada la debilidad numé-
rica del PSOE cnalquier resulta-
do en la Cámara es factible.

El proyecto de contrato diseña-
do por la patronal recoge una nue-
va modalidad con duración de doo
años y consideración de «indefi-
nido no fijo», intermediado por
las agencias de empleo, cuya re-
gulación también reclama la
CEOE. El único requisito para su

extinción será la comunicación
por escrito al trabajador con un
preaviso de siete días. La indem-
nización fIjada se limitará a ocho
días de salario. La ruptura de la
relación laboral sólo deberá ser
considerada improcedente en si-
tuación de embarazo y licencia
por maternidad o paternidad.
Transcurridos los dos años esta-
blecidos, el contrato quedará ex-
tinguido salvo que la empresa y
el trabajador opten por su conti-
miidad por tiempo indefinido en
los ntismos términos.

--
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El Gobierno no
recortará la subida

de las pensionessi
los precios crecen
menosde lo previsto
-----
ELlSA GARCfA COLPISA. MADRID-------------

El debate sobre el futuro de las
pensiones continúa. Ayer le tocó
a la vicepresidenta segunda y
responsable de Economia y Ha-
cienda, Elena Salgada,defender
la buena salud del sistema y lan-
zar un mensaje de tranquilidad
a los 8,5millones de percepto-
res. En su primera rueda de
prensa como sustituta de Pedro
Solbes hizo hincapié en que el
pago de las pensiones está ga-
rantizado. También dejó claro
.que no habrá revisión a la baja
si la subida real de los precios
es inferior a la previsión del 2%
marcada por el Banco Central
Europeo o, incluso, registra ta-
sas negativas.

En definitiva,aseguró que las
pensiones «si van a hacer algo
es crecen>. Ycomo prueba de
sus palabras adelantó, que «en
la medida de lo posible» y de
acuerdo con el programa elec-
toral del PSOE.en 201.0las cuan-
tias minimas subirán por enci-
ma de la inflación,comoha ocu-
rrido desde que Rodriguez Za-
patero llegó a La Moncloa.

Las declaraciones de Salga.
do tuvieron lugar mientras el
Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración daba a conocer la nó-
mina de abril de las pensiones
contributivas. El coste se elevó
a 6.389millones tras una subi-
da interanual del 6,6%. El creo
cimiento del gasto fue bastan-
te superior al aumento del 1,7%
del número de beneficiarios,
cuyo total en abril por prime-
ra vez sobrepasó los 8,5millo-
nes de titulares. Esto obedece
al efecto sustitución, es decir,
las nuevas prestaciones son
más 'caras' que las que desapa-
recen.

No obstante, la cuantía me-
dia del sistema no llega a ser
'mileurista' al quedarse en
751,29euros al mes, apenas 127
por encima del salario mínimo
interprofesional y 83por deba-
jo de la prestación de desempleo
contributiva. Las pensiones más
altas, de 850,73euros, correspon-
dían a la jubiJación y las más
bajas, de 338,72,a la orfandad.
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